

Juan Luis Martín Romero

Redactor en Economist &amp; Jurist



## El novio de Ayuso demanda a la ministra Montero por intromisión al honor y solicita 40.000 euros de indemnización

Alberto González Amador, pareja de la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha interpuesto una demanda contra la vicepresidenta primera del Gobierno y ministra de Hacienda, María Jesús Montero, por presunta **intromisión en su derecho al honor**. González Amador reclama una **indemnización de 40.000 euros**, argumentando que las declaraciones públicas de Montero han afectado negativamente a su reputación.

La controversia se originó el pasado 12 de marzo de 2024, cuando Montero, durante una sesión de control en el Senado, sugirió que Díaz Ayuso podría "**estar viviendo en un piso que se pagó con un fraude a la Hacienda Pública**" y que "se pagó con las comisiones respecto a las mascarillas en la peor situación de pandemia".

Estas afirmaciones se produjeron en el contexto de diversas informaciones sobre una denuncia de la Fiscalía de Madrid contra González Amador por un **presunto fraude fiscal superior a 350.000 euros**.

En respuesta a ello, González Amador solicitó un acto de con

...

[SUSCRÍBETE >](#)[para una conversión completa a PDF |](#)